
Subject: Habs einfach mal gemacht 
Posted by Rasta on Sat, 21 Nov 2009 23:40:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ohne grosse Umschweife: nachdem mir das mit meinen Haaren seit laengerem (d.h. ca. 8-10
Jahre) ziemlich aufn Keks ging hab ich mich jetzt im "Heimaturlaub" dazu entschlossen, das
ganze "chirurgisch" anzugehen.
Kurze Vorgeschichte: bin 39, Haarausfall, vor allem "Geheimratsecken" seit wie gesagt 30. Vorher
sehr dichtes, volles Haar, aber irgendwie erblich bedingt (grosses "PS" hier: ich lass mal die
ganzen Kryptonyme weg), Traumata oder stressbedingt: immer mehr im Abfluss.
Viel gelesen und gestöbert, Finasterid versucht: von Freundin verlassen, weil im Bett nix mehr
ging   danach Minoxidil, was mir dauerfettige Haare aber sonst nix eingebracht hat.
Eigentlich ein Mensch der "kleinen, doch so wichtigen Details" - hab ich mich zwar ins Thema
Haartransplantation reingelesen, es aber bis vor 1-2 Wochen nie wirklich erwaegt.
So.. jetzt kommen wir zum "Heimatsurlaub": bin Deutsch-Türke und z.Zt. in der Türkei
(deshalb auch das "ae" auf der Tastatur hier). Weiss/wusst vorher ungefaehr, was kostenmaessig
auf mich zukaeme, wenn ich das Ganze in Deutschland bzw dem benachbahrtem EU anginge -
grosse Schmerzgrenze! 
Hab dann mal hier über das Thema mit meiner Cousine gesprochen, ihres Zeichens übrigens
Proffessorin der Onkologie (JA, nicht alle Türken haben ne Dönerbude   ) und sie hat mich auf
einen vertrauenswürdigen Medizinstudiumskollegen aufmerksam gemacht, der in Istanbul seit
ca. 10 Jahren ne Spezialklinik dafür betreibt. 
Ergebnis: letzte Woche Termin gemacht, heute Transplantation - so einfach kanns gehn! Zum 1/4
des Deutschland-Preises (natürlich mit "Bekanntenrabatt"   ) 
Bin natürlich noch groggy vom 6 Stunden-Eingriff mit insgesant 2150 Grafts, aber die Haarlinie
steht!    
Sobald ich geschlafen hab und die Schmerzmittel nachlassen (hoffentlich in der Reihenfolge)
erzaehl ich euch die Tage mehr - au mit Pics (wahrscheinlich auch qualifizierter als in meinem
jetigen Delirium).
Bis denn ma ne gute Nacht nach Deutschland!

Subject: Re: Habs einfach mal gemacht 
Posted by Rasta on Sun, 22 Nov 2009 00:12:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ps: weiss natürlich, dass ihr mir "blauaeugigkeit" vorwerfen werdet - aber es war/ist wirklich ein
vertrauenswürdiger arzt und wenn ich nicht seine bisherigen Ergebnisse (u.a. auch ihn selber -
hatte ebenfalls FUE) gesehen haette, haette ich es nicht gemacht.
naja.. wie gesagt: die tage mehr, wenn ich gescheiter artikulieren/argumentieren kann..

Subject: Re: Habs einfach mal gemacht 
Posted by tryout on Sun, 22 Nov 2009 00:31:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bilder wären schön!
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Subject: Re: Habs einfach mal gemacht 
Posted by nightwalker on Sun, 22 Nov 2009 02:06:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Rasta schrieb am Sun, 22 November 2009 00:40... Finasterid versucht: von Freundin verlassen,
weil im Bett nix mehr ging  ...
Eh? O.k. das mit der Freundin vernachlässige ich jetzt mal (laufen ja genug andere Prinzessinen
rum), aber die andere Sache - nicht im Ernst?

Hm, obwohl ich dieses Jahr die 40er Zwischen-Etappe erreicht habe, kann ich dazu nur sagen,
dass dabei mein Apotheker wahrscheinlich auch etwas Viagra zu den 1mg Kapseln beimengen
muss ...   
... andere Erklärung finde ich in meinem Fall jedenfalls nicht.

Glückwunsch jedenfalls,
zu deiner hoffentlich gelungenen OP! 

Subject: Re: Habs einfach mal gemacht 
Posted by Blue-Think on Sun, 22 Nov 2009 15:21:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

also die wichtigsten Details fehlen....War es nun FUE oder FUT? Welcher Noorwood-Grad bist
du? Wie heiß die Klinik bzw. dein behandelter Arzt? Wie schaut der Haarausfall in deiner
Familie aus und wir sind alle hier Bildergeil..  
LG

Subject: Re: Habs einfach mal gemacht 
Posted by Rasta on Sun, 22 Nov 2009 21:44:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

so.. noch paar detail und pics.
wie gesagt FUE mit 2150 grafts in einer einzigen 6-stunden sitzung, durchgeführt von dr. tayfun
oguzoglu und seinem team bei innovia (http://www.innovist.eu). kosten 1 euro pro graft.
norwood grad war/bin ich 3a. mein vater ebenfalls haarausfall ab 30, ca. bei norwood 5 mit 60
jahren.
die bilder sind direkt nach der OP gestern gemacht. leichtes brennen im donor-bereich die nacht
über - wie beim after-shave auftragen nach einer rasur. heute kein brennen mehr und die haut
sieht auch wesentlich erholter aus. morgen gehts zur ersten und wahrscheinlich einzigen
nachbehandlung, d.h. waesche und desinfektion.
enjoy the pics  
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ps @nightwalker: so dramatisch wie ichs gestern geschildert hab wars natürlich nicht - war nicht
der trennungsgrund. aber ich hab schon gemerkt, dass das sexuelle verlangen deutlich nachliess,
wenn auch keine "potenzprobleme" beim eigentlichen akt.

File Attachments
1) Hinten.jpg, downloaded 4864 times
2) Vorne.jpg, downloaded 6025 times

Subject: Re: Habs einfach mal gemacht 
Posted by pickup on Sun, 22 Nov 2009 22:09:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

naja, wenn alles anwächst ist das gesicht eingerahmt. 
zwar krumm, aber eingerahmt. 

Subject: Re: Habs einfach mal gemacht 
Posted by Michael G. on Sun, 22 Nov 2009 23:18:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nightwalker schrieb am Sun, 22 November 2009 03:06Rasta schrieb am Sun, 22 November 2009
00:40... Finasterid versucht: von Freundin verlassen, weil im Bett nix mehr ging  ...
Eh? O.k. das mit der Freundin vernachlässige ich jetzt mal (laufen ja genug andere Prinzessinen
rum), aber die andere Sache - nicht im Ernst?

Hm, obwohl ich dieses Jahr die 40er Zwischen-Etappe erreicht habe, kann ich dazu nur sagen,
dass dabei mein Apotheker wahrscheinlich auch etwas Viagra zu den 1mg Kapseln beimengen
muss ...   
... andere Erklärung finde ich in meinem Fall jedenfalls nicht.

Glückwunsch jedenfalls,
zu deiner hoffentlich gelungenen OP! 

Yo Rasta,

Du gehst jetzt aber erstmal abstimmen.   

Hier:
http://alopezie.de/foren/transplant/index.php/t/2674/
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Und hier bitte auch:
http://alopezie.de/foren/transplant/index.php/t/2847/

Und nochwas...
Du musst mit dem Mäuschen im Kuschelbett auch immer die richtige Musik am Start haben. 

Versuchs beim nächsten mal hier mit.
http://www.youtube.com/watch?v=umZj_n8xq2g

Zufälle gibts.....Rasta(fari)  

Gruss

Vito

Subject: Re: Habs einfach mal gemacht 
Posted by Rasta on Mon, 23 Nov 2009 00:12:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Michael G. schrieb am Mon, 23 November 2009 00:18
Yo Rasta,

Du gehst jetzt aber erstmal abstimmen.   

Hier:
http://alopezie.de/foren/transplant/index.php/t/2674/

Und hier bitte auch:
http://alopezie.de/foren/transplant/index.php/t/2847/

Eye eye Sir.. brav gevotet   

Wobei wie gesagt keine Potenzprobleme, wenns zur Sache ging - sondern einfach weniger Lust
auf Sex - aber ich denk genau das umschreibt "Libido", oder?

Gruss, 
Rasta (bald..   )

Subject: Re: Habs einfach mal gemacht 
Posted by 326432 on Mon, 23 Nov 2009 06:59:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Rasta schrieb am Sun, 22 November 2009 22:44
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Sorry aba die Haarlinie sieht echt komisch aus, vor allem ganz vorne am Ansatz.Im ersten
Zentimeter der Haarlinie siehts so aus als wäre es angemessen dicht gesetzt worden (Eine
60-er Dichte is das glaub ich aber nicht eher so um die 40-45) aber dahinter siehts echt übel
aus....wenn ordentlich gearbeitet wurde wirst du bestenfalls eine dichte Haarlinie haben aber
unmittelbar dahinter wirst du echte Probleme haben.. im worst Case wird wohl nichts
anwachsen....und du wirst wohl eine andere Klinik aufsuchen müssen.....  FUE zuerst zu
machen war bei deiner erblichen Vorbelastung auch keine gute Wahl....

Subject: Re: Habs einfach mal gemacht 
Posted by Treblig on Mon, 23 Nov 2009 09:30:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich fang mal mit einem Zitat aus deinem Eingangspost an..."die Haarlinie steht"...

Ja-Aber was für eine! Hast du den Arzt machen lassen,oder auch was zu der Haarlinie gesagt?
Wenn ich mir die von vorn anschaue-Bilder können täuschen-ich versuch die optisch zu
beschreiben.

Vorn ist ein "halbgerader" strich an der Spitze und dann gehen zwei Linien im unterschiedlichen
Winkel nach hinten. Es kann gut sein das es zu deinem Gesicht paßt,es ist auch sehr
individuell,ich will mich natürlich nicht zu sehr aus dem Fenster lehnen. Man kann hier ja nur die
Fotos beurteilen.

Du hast natürlich ein bomben Preis gehabt,aber ob sich das Schnäppchen wirklich gelohnt
hat? Man wird sehen,ok.
Mir ist jetzt schon bei zwei Fällen aus der Türkei aufgefallen,dass bei den
Billig-Angebot-Kliniken vorn dichter gesetzt wird und unmittelbar dahinter wild kleine Graft-Krater
gesetzt werden.(Ich finde das es noch ein stück weiter nach hinten dicht gesetzt werden
muß,einfach weil sonst zu wenig Rahmen fürs Gesicht da ist,was ja der Sinn bei solchen
Aktionen sein soll)

Ich weis nicht ob die einfach wollen,dass du wieder kommst,keine Ahnung. Aber sowas will ich
natürlich nicht behaupten,weil ich es nicht weis.

Ne Frage zu deinem Donor...

Bei dir ist mit so nem Super-Duber-Mikromotor entnommen wurden,oder? Kann das sein das mit
unterschiedlichen Instrumenten entnommen wurde,weil rechts die entnahmelöscher kleiner
aussehen als links. Kann auch täuschen.

Subject: Re: Habs einfach mal gemacht 
Posted by Rasta on Mon, 23 Nov 2009 14:26:16 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

erstmal danke fürs feedback und die konstruktive kritik!
komme grad von der nachbehandlung und habe die von euch angesprochenen themen auch
adressiert.
der behandelnde arzt hat die proportionen auch nochmal vermessen und die abstaende
auge/haaransatz links und rechts sind gleich, wenn auch nicht absolut symmetrisch verlaufend.
dies, und auch die  "schraege" in der mitte waeren jedoch absicht, da die proportionen identisch
zu meiner "alten" haarlinie waeren und eine zu symmetrische korrektur nicht ganz natürlich
aussehen würde. falls ich dies jedoch wünsche, würde und könnte er (kostenfrei)
nachbessern. wir sind jetzt so verblieben, dass ich bis zum sommer warte, um zu sehen, wie's
aussieht und wir dann evtl. nochmal handeln.
zu der dichte: die grafts ganz vorne haben alle ein haar, die hinteren teilweise jedoch bis 6 haare,
weil der donor-bereich sehr ergiebig damit war. insofern mach ich mir da auch keine grossen
sorgen.
die entnahme wurde übrigens links und rechts mit dem gleichen instrument (ich glaub ne 0,7
mm spitze) durchgeführt. sieht nur auf den bildern unterschiedlich aus, da links mehr serum &
blut ausgetreten ist. mittlerweile ist jedoch kein unterschied mehr zu sehen.
ich verstehe eure skepsis bzgl. der "türkischen schnaeppchenbehandlung", vertraue aber dem
arzt zu 99,9%, da er seit über 10 jahren darauf spezialisiert ist, schon tausende HTs
durchgeführt hat und auch sehr gute referenzen (u.a. high-society   ) vorweisen kann.
meinungen weiterhin stets willkommen.
gruss,
rasta

Subject: Re: Habs einfach mal gemacht 
Posted by Treblig on Mon, 23 Nov 2009 15:36:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die kostenlose Nachbesserung ist ein guter Zug deines Arztes...Das du jetzt erstmal warten sollst
ist auch richtig-jetzt kann man sowieso nicht drin rum stochern.

Das vorn alle 1 Haar haben ist auch gut,bloß wie kommst du daruaf das dahinter alle 6 Haare
haben?  Meinst du jetzt in einem Graft? Dann wärst du ein Mutant was Haare angeht. Hat dir
das der Arzt gesagt?

0,7er Entnahmeinstrumenet wären auch i.o. Auf dem Foto sehen die links irgendwie größer
aus,naja kann täuschen.

Woher willst du das mit den 10 Jahren genau Wissen,hast du nur eins von den tausenden
Ergebnissen gesehen? Und High-Society  UND WEITER? Ist doch Wurst wem er die Haare
transplantiert,hauptsache die Ergebnisse stimmen! So und ehrlich,ich recherchiere schon ne
Weile,bis jetzt haabe  ich-außer deine HT jetzt-noch nichts von ihm gesehen.

Und High-Society,tausende Fälle,10 Jahre erfahrung das klingt für mich wie ein Marktschreier
der Werbung auf dem Fischmarkt macht. Also ich mein jetzt von deinen Aussagen her,will deinen
Arzt natürlich nicht so vergleichen.
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Wie siehts mit deinen Reserven aus? Hat dein Arzt sich zu geäußert?

Subject: Re: Habs einfach mal gemacht 
Posted by 326432 on Mon, 23 Nov 2009 15:37:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Rasta schrieb am Mon, 23 November 2009 15:26
ich verstehe eure skepsis bzgl. der "türkischen schnaeppchenbehandlung", vertraue aber dem
arzt zu 99,9%, da er seit über 10 jahren darauf spezialisiert ist, schon tausende HTs
durchgeführt hat und auch sehr gute referenzen (u.a. high-society   ) vorweisen kann.

Erfahrung alleine macht noch keinen guten HT Doc aus sondern Talent. Die Referenzen sind egal
und sagen gar nix aus. Berlusconi,Waterloo und andere Berühmtheiten waren alle bei einer
sehr bekannten HT-Klinik hier und sie haben alle eins gemeinsam: Die   "Haarpracht"   lässt
sehr zu wünschen übrig.

Subject: Re: Habs einfach mal gemacht 
Posted by Rasta on Mon, 23 Nov 2009 16:52:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wie in meinem anfangspost erwaehnt ist der arzt ein guter bekannter und kollege meiner cousine,
ihres zeichens selber prof. dr. med. - wenn ich ihrem rat nicht vertrauen kann, wem dann?

das mit der high-society war mehr nebenbei erwaehnt - im sinne von menschen, die man im
fernsehen oder presse sieht und ihnen nicht anmerkt, dass sie eine HT hatten. und ja: ich habe
mehrere vorher/nachher vergleiche von seinen bisherigen arbeiten gesehen.

sind natürlich nicht alles "6-haar-mutanten-grafts" aber es sind sehr viele 2, 3 und 4er, bis halt
"sogar" ein paar 6-haarige dabei.

reserven haette ich genug für weitere 2-3 sitzungen.

..und mal ganz ehrlich: der tenor hier ist mir ziemlich negativ gestimmt. hab keine jubelschreie und
überschwenglichen glückwünsche erwartet, aber wenn jede antwort darauf abzielt, die
aerzteauswahl in frage zu stellen, frage ich mich langsam, welche motivation dahinter steckt..

Subject: Re: Habs einfach mal gemacht 
Posted by Treblig on Mon, 23 Nov 2009 17:23:49 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Ja gut o.k. Wenn sie als Ärztin und Cousine so einen Tipp gibt...vielleicht würde ich OHNE
RECHERCHE(das ist das Stichwort) auch dort hingehen.

Du hast bloß eins bei dem Tipp vergessen,es ist DEIN Kopf und nicht der deiner Cousine. Und
bloß weil sie den Arzt als Menschen kennt,heißt das noch lange nicht das er der best
mögliche für deine Haare ist. Du hast schließlich nur den einen Kopf...

Das hat nichts mit Negativ zu tun! Ließ einfach hier ein bisschen dann verstehst du was ich
meine!  

Ich wünsch dir natürlich,dass es alles Anwächst! Wenn du noch reserven hast ist das ja
auch gut!  

Subject: Re: Habs einfach mal gemacht 
Posted by nightwalker on Mon, 23 Nov 2009 17:40:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Rasta schrieb am Mon, 23 November 2009 17:52
..und mal ganz ehrlich: der tenor hier ist mir ziemlich negativ gestimmt. hab keine jubelschreie und
überschwenglichen glückwünsche erwartet, aber wenn jede antwort darauf abzielt, die
aerzteauswahl in frage zu stellen, frage ich mich langsam, welche motivation dahinter steckt..
Hi Rasta!
Ich bin es nochmals ...   
Na ich zumindest und sicher noch einige andere hier, sind stets DANKBAR dafür, wenn
Leidgenossen ausführlich berichten - eben so wie es du machst. Und anbei auch speziell Dank
an dich.

Ebenso auch sind viele hier SEHR skeptisch, sobald hier eine Art  "Nobody" als behandelnder
Arzt auftaucht. Tja, und das wird halt leider zu oft gemacht, nur weil diese Personen/Ärzte unter
den restlichen 7 Milliarden Menschen in diesem Forum hier bei Lesern/Usern einfach nicht
bekannt sind.

Andere geradzu skrupelose Menschen, nutzen Obiges wieder VOLL aus, und schmücken sich
nur allzu gerne und völlig ungeniert mit fremden Federn ...

Was ich mit Letzterem meine?
Hm, weiß hier irgend jemand, wer z.B. Pierro Rossati ist?
Na da bin ich jetzt aber neugierig ...

Grüße Rasta!
... und berichte BITTE weiter!

Subject: Re: Habs einfach mal gemacht 

Page 8 of 14 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=2885&goto=44938#msg_44938
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=44938
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=6665
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=2885&goto=44939#msg_44939
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=44939
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php


Posted by Treblig on Mon, 23 Nov 2009 18:56:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nightwalker,dass ist alles richtig was du schreibst. Nur darfst du eins nicht vergessen...Hier
wird-das finde ich sehr gut-nach Ergebnissen gegangen! Sag mal bitte deine ehrliche Meinung zu
dem was auf den fotos zu sehen ist.

Niemand hat was gegen neue Ärzte die es drauf haben! Und die gibt es sicher irgendwo oder sie
fangen gerade erst an. Immer her damit. Ich bin auch dafür das Rasta hier weiter
berichtet,natürlich.

Nur gerade für Neulinge sollte man klipp und klar sagen,was es noch so für Alternativen
gibt.Vor allem von der Qualität her.Der Preis ist sofort verlockend,keine Frage. Und ich bin ganz
ehrlich,schmöker mal durchs Forum,von den ganzen Top FUE-Ärzten die hier namentlich
auftauchen,hab ich bessere Arbeiten gesehen. Das ist meine ganz persönliche Meinung. Hab
aber auch schon schlechteres gesehen auf Fotos  

Subject: Re: Habs einfach mal gemacht 
Posted by nightwalker on Mon, 23 Nov 2009 19:32:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Treblig!   
Hab gerade bemerkt, dass mir ein ooops    unterlaufen ist beim letzten Posting. Aber mal nach
der Reihe:

Klar, die Unsymetrie in der Haarlinie ist mir auch gleich aufgefallen. Wie es zu der kam - finde
echt keine Erklärung. 
NUR: Sooo schlecht sieht die ganze Sache (Donor als auch Spenderbereich) im Moment gar ned
mal aus.
KLAR: Bsw. ein Dr. Keser (u.a.), hätte das mit ziemlicher Gewissheit auf Anhieb besser
gemacht.
Nun denn: Wenn bei Raste da mal alles anwächst (bin mir ziemlich sicher), Nach-Korrektur ist
ohnehin schon so gut wie abgemacht.

Forum:
Hier war es ganz und gar nicht immer schon so, wie es aber sehr  LÖBLICH seit etwa 1 - 2
Jahren hier zugeht - jedenfalls immer besser wurde. Ist auch der Grund, warum ich mich nun mal
entschlossen habe auch etwas zu posten. Was mir auch ganz gut gefällt ist, dass sich
ALLMÄHLICH so ne Art "Konsens" unter den Stamm-Usern eingestellt hat. Das hat dazu
geführt, dass auch immer mehr Ärzte/Kliniken hier so quasi als "naja, allgemein akzeptiert"
werden und auch hervorgehoben werden - was sich ja auch nicht als Fehler bislang erwiesen hat.
Natürlich wird's dennoch ein bisschen ein "Haifischbecken" bleiben (da und dort wird halt immer
etwas versucht zu ... naja).
Was aber DEFINITIV FAKT ist (bzw. langsam wurde), dass wenn NEULINGE auf die alten
Füchse hier gehört hätten, gewiss nicht gerade schlecht beraten gewesen sind/wären. Ist
so.
Das bringt mich wieder zum anderen Punkt:
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Es ist echt arg immer wieder zu beobachten, dass viele Neulinge immer erst unmittelbar NACH
einer OP hier zu posten beginnen. Echt ein Phänomen.

Und jetzt zu meinem Ooops:
Zitat:Andere geradzu skrupelose Menschen, nutzen Obiges wieder VOLL aus ...
Das bezieht sich auf ganz was anderes, und hat mit der Frage nach
"... wer z.B. Pierro Rossati ist?" zu tun, und nicht mit den hier gängig empfohlenen
Ärzten/Kliniken.   

Subject: Re: Habs einfach mal gemacht 
Posted by Blue-Think on Tue, 24 Nov 2009 07:20:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Es ist echt arg immer wieder zu beobachten, dass viele Neulinge immer erst unmittelbar
NACH einer OP hier zu posten beginnen. Echt ein Phänomen.

....und zusätzlich in ihren Berichten/Vorstellungen/Beiträgen liest man bei vielen Usern hier,
folgendes:

Ein paar Beispiele aus unterschiedlichen Postings:

Zitat:Viel gelesen und gestöbert

Zitat:Hab auch schon jede menge hier im forum gelesen

Zitat:bin schon eine Zeit hier im Forum um mich über das Thema HT zu informieren

Zitat:Ich lese hier seit ein Jahr mit

LG

Subject: Re: Habs einfach mal gemacht 
Posted by nightwalker on Tue, 24 Nov 2009 07:44:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Genau.
Und daher darf man sich nicht wundern, 
dass ich unlängst mal SO reagierte - obwohl mir das gewiss nicht zusteht.    
Jedenfalls, geirrte hatte ich mich nicht ...

@Rasta: Hoffe du berichtest weiter!
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Subject: Update nach 10 Tagen
Posted by Rasta on Thu, 03 Dec 2009 14:48:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

So.. mal ein kurzes Update nach 10 Tagen:
Keinerlei Probleme ausser Schwellungen im Gesicht Tag 3-6.
Nachbehandlung seit Tag 5 selber mit Dermaheal Shampoo, seit Tag 8 Dermaheal Hair
Concentrating Serum (nachdem die Krusten abgefallen sind).
Anbei die Fotos - wie gesagt Tag 10.

Noch paar Worte zum bisher diskutierten:
Auch nach dem Durchlesen einiger weiterer Uservorstellungen, Erfahrungsberichten und vor
allem den Reaktionen habe ich den leichten Eindruck, dass hier seitens einiger Kliniken (vlt auch
"Anonym") Meinungsmache betrieben wird.
Jedenfalls enden viele Diskussionen damit, dass das Ergebnis wesentlich besser gewesen waere,
wenn man Klinik X oder Y aufgesucht haette - wobei sich X und Y hier hauptsaechlich auf 2-3
Namen beschraenkt.
Zeitweise kommt es mir aber auch so vor, als ob hier "Fangruppierunen" dieser Kliniken/ Namen
bzw "Brands" entstanden sind, die vehement die Meinung vertreten, dass alles andere einfach
zweitklasig ist. 
Das erinnert mich sehr stark an ein anderes, von mir ab & an besuchtes Forum - und zwar über
Edeluhren   
Da gibt es die Rolex Fans, die stolz drauf sind, ihre Yacht-Master II neben ihrem Avatar in ihrer
Unterschrift aufzuführen - aehnlich wie hier die oft obligatorischen "2500 Grafts by Dr. XY"   
Der Gedanke, dass ein anderer Hersteller Uhren aehnlicher Qualitaet zu einem Viertel des
Preises anbieten kann, ist Ihnen fremd - denn was nix kostet ist auch nix.
Klar, wenn es jemandem wichtig ist, dass im Empfangsbereich ein Springbrunnen steht und man
in der Behandlungspause das vorbestellte Osso Buco con Risotto Milanese bekommt - so ist das
auch verstaendlich (wenn auch für mich nicht ganz nachvollziehbar   ).
In diesen Sinne, viel Spass beim "Kommentieren" der Fotos,
Grüsse,
Rasta

File Attachments
1) IMG_0370.jpg, downloaded 4130 times
2) IMG_0402.jpg, downloaded 4101 times

Subject: Re: Update nach 10 Tagen
Posted by morley on Sat, 05 Dec 2009 10:40:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Rasta,

kaum Rötung ist schonmal sehr auffällig (verfälscht aber auch evtl der Blitz).
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Für mich sieht es leider so aus, als wäre nicht dicht genug gesetzt worden bzw. gesamtheitlich
zu wenig Grafts. Die Illusiuon mag trotzdem prima funktionieren, wenn es mal loswuchert und Du
das auch zulässt. Bei Kurzhaar mags aber vielleicht etwas "durchsichtig" werden.

Was Dein Statement zu den Signaturen angeht:
Ich empfinde selbige eher informativ als werbend oder angeberisch. Mich interessiert der
Background der Person, die meinen Krempel kommentiert oder sich andersweitig äußert - und
dieser Background lässt sich schnell und simpel in der Signatur ablesen. Ich werte Aussagen
wie "X ist mies" anders, wenn ich in der Signatur sehe "2500 bei Y"...

...und der Vergleich zwischen "Luxusartikel-Forum" und "Medizinisches Forum" hinkt eh
irgendwie.

Schönen Samstag
 

Subject: Re: Habs einfach mal gemacht 
Posted by german homer on Mon, 07 Dec 2009 06:09:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Rasta, also Ich denke auch das wahrscheinlich nicht so Glücklich gesetzt wurde. Wenn
ich mir dein Update Foto anschaue denke ich das Fue mit dem vorderen Drittel keine gute Wahl
war. Ehr max Strip bei einem Top Arzt aller "H&W".Und wenn schon Fue dann ganz klar zu einem
Arzt der "Talent" hat, auch wenn dieser vielleicht viele Referenzen hat. Man sieht schon das bei
dir das "Knie" hinten kommt, das wird auch nochmal Grafts schlucken. Aber Ich wünsche dir
trotzdem viel Glück beim Verlauf.

Subject: Re: Habs einfach mal gemacht 
Posted by 326432 on Mon, 07 Dec 2009 07:33:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mit dem Ergebnis wirst du nicht glücklich werden.... die Haarlinie selbst wird wenn du Glück
hast etwas undicht aussehen ansonsten katastrophal...

Der Frontwirbel (Der Bereich hinter der Haarlinie) wird aber ein einziges Chaos werden........

Du solltest nach 12 Monaten mal zu ner anderen Klinik gehen....(Hattingen ; Heitmann (FUT)) 
Prohair, Keser(FUE))

Und die Zeit bist dahin solltest mit Concealer arbeiten weil sonst wirst du die Blicke von vielen
Leuten auf dich ziehen...aber im negativen sinne....  

Subject: Re: Habs einfach mal gemacht 
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Posted by Rasta on Mon, 07 Dec 2009 11:40:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nochmals Danke für Euer Feedback!

Wenn ich mir die Ergebnisse anderer HTs und meine (in Natura) ansehe, merke ich persönlich
keinen bemerkenswerten Unterschied - ausser die schon besprochene "krumme" Haarlinie - aber
gut..
und eine zweite FUE für den hinteren Bereich - "Knie" als auch Hinterkopf - hatte ich sowieso
schon für die naechsten Jahre eingeplant.
Ist übrigens noch leicht gerötet, sieht man wg. dem Blitz nicht.

Ich meld mich einfach gg Frühling/Sommer mit dem aktuellen Stand.

Bis dahin viele Grüsse,
Rasta

Subject: Re: Habs einfach mal gemacht 
Posted by german homer on Mon, 07 Dec 2009 13:27:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Rasta schrieb am Mon, 07 December 2009 12:40Nochmals Danke für Euer Feedback!

Wenn ich mir die Ergebnisse anderer HTs und meine (in Natura) ansehe, merke ich persönlich
keinen bemerkenswerten Unterschied - ausser die schon besprochene "krumme" Haarlinie - aber
gut..
und eine zweite FUE für den hinteren Bereich - "Knie" als auch Hinterkopf - hatte ich sowieso
schon für die naechsten Jahre eingeplant.
Ist übrigens noch leicht gerötet, sieht man wg. dem Blitz nicht.

Ich meld mich einfach gg Frühling/Sommer mit dem aktuellen Stand.

Bis dahin viele Grüsse,
Rasta

das liegt daran das du anscheinend noch nicht viele gesehn hast   

oder halt nur von einer bekannten deutschen namens....M...

egal 

Subject: Re: Habs einfach mal gemacht 
Posted by Wolfsheart on Mon, 07 Dec 2009 20:40:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Ich kann mir auch nicht vorstellen das dich das Ergebnis glücklich stimmen wird. Aber ist ja
nichts verlohren und du kannst nochmal korrigieren lassen. Dann aber lieber bei jemanden der
keine Schielaugen hat.   
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